



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Sumbang Tokoh Masyarakat Desa Kiarapedas dan Penyuluhan Kamtibmas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FR.N.CO.ID

Jul 30, 2024 - 10:55



Purwakarta - Pada Selasa, 30 Juli 2024, pukul 10:00 WIB, Bripka Tophan Gangga, Bhabinkamtibmas Desa Kiarapedas, melaksanakan kegiatan sumbang kepada tokoh masyarakat di Kampung Ciloji, Desa Kiarapedas, Kecamatan Kiarapedas, Kabupaten Purwakarta. Kegiatan ini bertujuan untuk memperlerat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Tophan Gangga menyampaikan beberapa poin penting mengenai upaya menjaga keamanan di lingkungan desa. Ia menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga ketertiban dan melaporkan setiap aktivitas mencurigakan kepada pihak berwenang. "Keamanan desa adalah tanggung jawab bersama. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian," ujar Bripka Tophan Gangga.

Para tokoh masyarakat yang hadir menyambut baik inisiatif ini dan menyatakan dukungan penuh mereka terhadap upaya kepolisian dalam menjaga keamanan desa. Mereka juga menyampaikan beberapa permasalahan yang sering terjadi di lingkungan mereka, seperti peredaran narkoba, tindak kejahatan, dan masalah sosial lainnya.

Bripka Tophan memberikan tanggapan positif terhadap masukan dari para tokoh masyarakat. Ia menjelaskan langkah-langkah yang bisa diambil untuk mengatasi permasalahan tersebut, termasuk pentingnya kerjasama antara masyarakat dan aparat keamanan. "Kami siap bekerja sama dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Jangan ragu untuk melapor jika ada hal yang mencurigakan," tegasnya.

Selain itu, Bripka Tophan juga memberikan penyuluhan mengenai bahaya narkoba dan pentingnya menjaga kerukunan antarwarga. Ia mengajak semua pihak untuk bersama-sama melawan penyalahgunaan narkoba yang bisa merusak generasi muda. "Narkoba adalah musuh bersama. Kita harus bersatu untuk melawannya dan menjaga generasi muda kita dari pengaruh buruk narkoba," tambahnya.

Pertemuan ini diakhiri dengan doa bersama dan komitmen dari seluruh peserta untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kiarapedas. Bripka Tophan Gangga mengucapkan terima kasih atas dukungan dan kerjasama yang diberikan oleh tokoh masyarakat. "Saya sangat mengapresiasi dukungan dari bapak-bapak sekalian. Mari kita terus berkolaborasi untuk menjaga desa kita tetap aman dan nyaman," tutup Bripka Tophan.

Dengan kegiatan sambang dan penyuluhan ini, diharapkan masyarakat Desa Kiarapedas semakin sadar akan pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan suasana yang harmonis dan aman.